

Les proches et famille ont la tristesse de faire part du décès de

Myriam CHAMPIGNY-COHEN

qui s'en est allée le 20 septembre 2018.

Un hommage lui sera rendu à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19,
à Lausanne, le mercredi 26 septembre à 15 heures 30.

Notre profonde gratitude va à l'ensemble du personnel de La Paix du Soir.

En mémoire de Myriam, un don peut être adressé à la Société Vaudoise
pour la Protection des Animaux (SVPA) CCP 10-9898-5

Domicile de la famille :

Marianne Pichon, chemin des Devens 4, 1318 **Pompaples**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.